

## *Les meneurs Val d'Oisiens en formation*



L'Attelage, Une discipline riche d'enseignement, la préparation et dressage du cheval d'attelage puis sa conduite avec la voiture, seul ou à plusieurs chevaux. Un programme de stages est proposé depuis plusieurs années aux meneurs du Val d'Oise, par l'association des Attelages de Conti à L'Isle Adam.

Le dernier stage, les 11, 12 et 13 Octobre a inauguré une nouvelle formule : Profiter des installations du centre équestre de Mériel. En effet, le centre équestre, s'est récemment tourné, en plus des nombreuses disciplines déjà pratiquées et enseignées, vers celle de l'attelage.

Ce qui offre désormais, la possibilité aux meneurs, ne possédant pas d'équipement, formés par les «Attelages de Conti», de pouvoir continuer à s'entraîner entre deux stages.

De nombreux stagiaires, débutants pour le samedi et le lundi, et confirmés le dimanche, ont pu bénéficier de l'enseignement, des conseils et de la bonne humeur de Franck DEPLANCHE, instructeur.

Que ce soit au simulateur ou en attelage, poney ou cheval dans la carrière.

Au déjeuner, autour d'une bonne table des projets se font jour: Organisation d'un concours club d'attelage, stage préparatoire compétition, stages confirmés et débutants, mais de façon séparée. (Le nombre de participants offrant maintenant cette possibilité), au printemps.

En fin de stage, ceux qui le désiraient et qui en avaient le niveau, ont pu passer leurs premiers galops fédéraux d'attelage.

Merci à Pierre DARGERÉ, directeur du centre équestre de Mériel, d'offrir à tous d'excellentes conditions d'accueil et d'entraînement.